

## **Pantau Kegiatan Vaksinasi, Bupati Bantaeng Respek pada Kehadiran Anak-anak Ikut Vaksin**

**Ryawan Saiyed - BANTAENG.INDONESIASATU.CO.ID**

Aug 16, 2021 - 18:44



BANTAENG - Bupati Bantaeng, DR.H. Ilham Syah Azikin, M.Si, Hadir memantau kegiatan Vaksinasi pada Kompleks Mts, Muhammadiyah, di Masjid Agung Bantaeng, Jalan Raya Lanto, Bantaeng, Sulawesi Selatan, Senin, (16/8/2021)

Sehubungan diadakan di kompleks sekolah, Bupati Bantaeng menaruh respek

atas hadirnya sejumlah murid Mts Muhammadiyah Bantaeng, Bupati bahkan mendekati salah seorang anak yang berstatus murid Mts Muhammadiyah Bantaeng yang hadir melaksanakan vaksinasi, Dimana Kegiatan vaksinasi dilakukan oleh Dinas Kesehatan Bantaeng dengan melibatkan petugas Puskesmas (PKM) Kota Bantaeng.

"Siap ji di vaksin Nak", Tanya Bupati saat petugas vaksinasi memegang lengan Ahmad Alif Sabila Ramadhan.

Anak berumur 12 tahun tersebut menjawab siap, padahal penyuntikan telah selesai.

"Sudah disuntik tadi nak", Demikian Penyampaian Bupati terhadap anak tersebut, Sehingga anak tersebut merasa heran karena menganggap baru akan dimulai.

Terlihat anak tersebut tidak merasakan suntikan tersebut, Sehingga menjawab tidak sakit saat Bupati Bantaeng menanyakan apa yang dirasakan.

"Karena berani, Ini pembeli data belajar nak", yang langsung diterima Ahmad Alif Sabila Ramadhan, Putra kelahiran 16 September 2008 dari pasangan Abdul Rahman dan Mirnawati, warga kampung Lembang Lembang, Bantaeng.

Dihadapan media ini dirinya juga mengeluarkan kalimat singkat dengan mengajak teman-teman sebayanya untuk melakukan vaksinasi.

"Buat teman-teman Vaksin'mi juga, Tidak Sakitji (Ayo vaksin karena tidak sakit)", Kata Alif.



Kadis Kesehatan Bantaeng, dr.Andi Ihsan,M.kes mengatakan, Berdasarkan surat

edaran untuk usia 12 tahun keatas itu sudah dibolehkan untuk di vaksin.

"Jadi balai POM sudah mengeluarkan izin bahwa untuk usia 12 tahun ke atas itu aman untuk di vaksinasi", Jelas Andi Ihsan.

Sementara Bupati Bantaeng berlanjut menunjukkan respeknya terhadap anak yang ikut vaksin yakni Alif. Hal itu ketika memanggil anak tersebut untuk bergabung duduk dan berfoto bersama sambil memperlihatkan kartu vaksinasi yang telah digenggamnya diantara seluruh unsur forkompinda yang juga hadir memantau pelaksanaan vaksinasi tersebut, Terlihat juga hadir Wakil Bupati Bantaeng, Drs.H.Sahabuddin, Kadis kesehatan Bantaeng, dr.Andi Ihsan,M.Kes, Ketua Kerukunan Keluarga Bantaeng (KKB) Makassar, Gunyamin,SE, Direktur RSUD Anwar Makkatutu, dr.Sultan,M.Kes dan ketua pengurus daerah Muhammadiyah Bantaeng, Syaripudin,Spd



Pada kesempatan tersebut, Bupati Bantaeng menjelaskan apresiasinya kepada pengurus daerah Muhammadiyah kabupaten Bantaeng bersama kerukunan Keluarga Bantaeng (KKB) Makassar yang menginisiasi kegiatan ini.

"Kita menyaksikan bagaimana animo masyarakat yang sangat besar untuk ikut di vaksin", Ungkap Bupati

"Ini tentu kita harapkan menjadi upaya menanggulangi penularan Covid-19, karena disatu sisi tren positif di kabupaten Bantaeng ini semakin meningkat tetapi mudah-mudahan inisiasi dari lembaga seperti pengurus daerah Muhammadiyah ini bisa menjadi bagian untuk menekan laju penambahan angka positif covid-19 di kabupaten Bantaeng", Jelas Bupati.

Bupati bergelar Doktor Pemerintahan itu berharap kegiatan yang diinisiasi

pengurus Daerah Muhammad Bantaeng dan ketua KKB Makassar menjadi contoh teladan untuk semua organisasi elemen yang ada di kabupaten Bantaeng

"Bahwa penanganan penyebaran covid-19 tidak hanya menjadi tugas pemerintah, tidak hanya menjadi tugas tenaga kesehatan, tapi semua elemen tentu ikut bertanggung jawab dan itu sudah diperlihatkan oleh pengurus daerah Muhammadiyah dan KKB Makassar", Terang Bupati.

Melalui Handphone ketua Pengurus Daerah Muhammadiyah Bantaeng, Saripudin, SPd, Bupati yang dikenal komunikatif itu juga berkesempatan melakukan hubungan jarak jauh (video call) dengan ketua umum pimpinan pusat pemuda Muhammadiyah, Sunanto (Cak Nanto) Beliau juga merupakan Direktur Utama Salah satu perusahaan BUMN.



Pada kesempatan terpisah Ketua KKB Makassar, Gunyamin, SE menawarkan jika ada kegiatan seperti ini agar melibatkan secara maksimal pengurus KKB.

"Tentu kita hadir membantu pemerintah untuk mengkoordinasikan keluarga besar KKB untuk mengajak keluarga di Bantaeng melakukan vaksinasi", Ungkapnya.(\*)